

COVID-19 : Une preuve pour les services d'eau

Dossier de la rédaction de H2o
March 2021

À l'occasion de la Journée mondiale de l'eau, le Club des grands services d'eau du monde, créé à l'initiative du Syndicat des Eaux d'Île-de-France (SEDF), consacre sa prochaine réunion à la crise sanitaire et ses conséquences sur la gestion de l'eau potable dans les grandes métropoles. Organisé en visioconférence, la réunion s'articulera en deux demi-journées tenant compte des fuseaux horaires autour de 4 tables rondes : 1. Eau et COVID : l'enjeu sanitaire ; 2. Crise COVID : comment s'organiser ? 3. La communication : gérer la crainte du consommateur ; 4. Quelles leçons pour la prochaine pandémie ? Afin d'alimenter les discussions et d'apporter un éclairage différent, des experts ont été invités à s'exprimer sur chacun des sujets : John F. Ryan, de la direction générale de la santé et des consommateurs de la Commission européenne ; Ana Maria de Roda Husman, chef du Département Environnement à l'Institut national de santé publique des Pays-Bas ; Antoine Bristielle, professeur agrégé en sciences sociales et chercheur en sciences politiques ; Anavaj Sakuntabhai, chef de l'unité de génétique fonctionnelle des maladies infectieuses à l'Institut Pasteur ; Michel Maffesoli, sociologue, professeur à l'Université Paris-Descartes.

Club des grands services d'eau du monde